

Forums pour les consommateurs

## Pour information

Par Nicolasdfg Posté le 03/10/2022 à 18h07

Bonjour , j'ai me suis fait arrêté le 16 avril 2021 et j'ai eu une suspension de 6 mois pour avoir était positif au thc . Je dois me rendre au laboratoire dans 8 jours pour une analyse d'urine. J'ai arrêté de fumer pendant 1 ans à peu près et j'ai repris cette été pendant 1 mois , j'ai ensuite de nouveau arrêté pour me mettre au CBD. J'ai arrêté le cbd il y a 4 jours . Pensez vous que je serais positif à mon test urinaire ? Cordialement